

L'intérieur du Palais de justice aurait également besoin d'une bonne rénovation!



Cette fois, ça y est! De mémoire de chroniqueur judiciaire, on n'avait jamais vu autant d'activité dans, autour et derrière les échafaudages de la façade du Palais de Justice de Bruxelles. On visse, on fore, on creuse, on remplace à tour de bras afin de rendre sa splendeur à ce palais conçu par Joseph Poelaert et inauguré en 1883. Aux dernières nouvelles, les travaux en cours sur la façade devraient se poursuivre jusqu'à la fin de l'année 2025, date à laquelle on pourrait revoir la façade du Palais déshabillée de ses échafaudages. En attendant, pour entrer dans le Palais, il faut faire le tour du bâtiment, emprunter les rampes d'accès sur le côté et prendre une porte latérale. On se retrouve alors au bas des immenses escaliers qui, de la rue des Minimes, emmenaient naguère les visiteurs et prisonniers vers le cœur de la salle des pas perdus. Mais si la façade finira par blinquer (comme on dit à Bruxelles), l'intérieur laisse à désirer, comme en témoigne notre dernière visite. Pris d'un besoin pressant avant d'aller assister à une audience, nous nous sommes retrouvés devant quatre urinoirs recouverts de sacs poubelle. Passant ensuite par un couloir près d'un greffe, nous avons été saisis à la gorge par une odeur pestilentielle tenace. Renseignements pris, il s'agirait d'une souris morte cachée quelque part dans un greffe, nous répond-on, avant d'ajouter que ce sont les cafards qui finiront peut-être par la retrouver. Hélas, cette saillie n'était pas un trait d'humour. La rengaine est connue, mais l'intérieur du Palais de justice aurait aussi bien besoin d'une rénovation en profondeur!